

PELITA

Bhabinkamtibmas Melaksanakan DDS/Anjang Sana di Desa Benjot: Pesan Kamtibmas Disampaikan

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 6, 2024 - 00:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas dari Polsek Takokak,

Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan DDS/Anjang Sana di Wilayah Desa Benjot. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 7 Juli 2024, di bawah koordinasi langsung Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, S.H.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga Desa Benjot untuk membangun kedekatan dan saling berbagi informasi terkait situasi Kamtibmas di lingkungan mereka. "Kami melakukan DDS/Anjang Sana sebagai bentuk silaturahmi dan juga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga," ujar AKP H. Marta Wijaya, Kapolsek Takokak.

Bhabinkamtibmas memberikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga Desa Benjot, antara lain:

Peningkatan Pengamanan Lingkungan: "Mari bersama-sama meningkatkan pengamanan lingkungan dengan aktif dalam ronda malam dan mengawasi kegiatan sekitar kita." **Waspada Terhadap Kejahatan C3:** "Kami menghimbau agar warga waspada terhadap potensi tindak pidana seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3) yang bisa terjadi di sekitar wilayah ini." **Pentingnya Melakukan Pelaporan:** "Bila menemukan hal mencurigakan atau ada kejadian yang memerlukan perhatian, segera laporkan kepada kami atau ke polsek terdekat." **Menjaga Kerukunan dan Kedamaian:** "Jaga kerukunan antarwarga dan hindari konflik yang bisa mempengaruhi kondusifitas lingkungan."

Kegiatan DDS/Anjang Sana ini mendapat sambutan positif dari warga Desa Benjot, yang merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman dan himbauan terkait kamtibmas. Dengan berlangsungnya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Desa Benjot.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak dan Polres Cianjur untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta membangun sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat.